



トヨタ車体 ハンドボール部「ブレイヴキングス」

2015年12月27日

「第67回日本ハンドボール選手権大会」で日本一に輝く ～たくさんのご声援ありがとうございました～

トヨタ車体株式会社（本社：愛知県刈谷市 取締役社長：岩瀬隆広）男子ハンドボール部、『BRAVE KINGS（ブレイヴキングス）』は、2015年12月22日（水）から12月27日（日）にかけて、愛知県体育館（名古屋市中区）ならびに名古屋市枇杷島スポーツセンター（名古屋市西区）を舞台に熱戦が繰り広げられた「第67回日本ハンドボール選手権大会」（主催：公益財団法人 日本ハンドボール協会）で優勝し、日本一に輝きました。

大会は24チームによるトーナメント方式で行われ、『ブレイヴキングス』は、準々決勝の早稲田大学戦、準決勝の大崎電気工業「オオサキ オーソル」戦を勝ち抜き、愛知県体育館で行われた大同特殊鋼「フェニックス」との決勝戦に挑みました。

互いに気迫のこもった好ゲームが展開される中、『ブレイヴキングス』は、26対25で勝利。第63回大会の優勝以来、4年ぶり2度目の日本一の栄冠に輝きました。また、大会MVP（最優秀選手）には攻守に渡り活躍した木切倉真一選手が選出されました。

今大会の優勝で得られた大きな収穫を胸に、『ブレイヴキングス』は、第40回日本ハンドボールリーグでの、チーム設立以来、初となる優勝を目指してまいります。今後とも選手への温かいご声援をよろしくお願いいたします。

〈岩瀬隆広取締役社長コメント〉

会社創立70周年を迎えた2015年の締めくくりに日本一を成し遂げ、皆さまに笑顔をお届けすることができ大変うれしく思います。また、いつも温かく応援してくださっているファンの皆さまや支えていただいている関係者の皆さまには心より感謝申し上げます。この優勝を弾みに、日本リーグ初優勝を目指し、さらにチーム一丸となって頑張っておりますので、これまで以上にブレイヴキングスへの温かいご声援を賜りますようお願いいたします。



〈酒巻清治監督コメント〉

皆様のご期待に応えることができました。ご声援いただいた全ての方に感謝申し上げます。今回の優勝を弾みに、日本リーグでも粘り強く戦って、優勝を勝ち取りにいきますので、最後まで応援よろしくお願いいたします。

〈木切倉真一キャプテンコメント〉

今シーズンの目標の一つであった日本ハンドボール選手権大会で優勝することができてとても嬉しいです。さらなる技術と心、チームワークのレベルアップを図り、念願の日本リーグ優勝に挑みます。



おかげさまで、会社創立70周年。みなさまに心から感謝。

